
「卓　話」
「ベトナム事業について」

　　　　　  　　中村信一 会員
◦燕三条貿易振興会の事業
◦燕三条アンテナショップでの
　　　　　　海外販路開拓事業
◦三条市民間企業JV４社に
　　　　　　おけるODA事業
◦バリアブンタウ省での
　　　　　　技術支援事業

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　昨日から天気予報はかなり悪く、今日
の例会は開くことができないのではない
かと危惧しておりました。鏡のような
凍った道を通って来られたと思います
が、たくさんの方にご足労いただいて、
うれしい限りです。お帰りの際もどうぞ
お気を付けてください。

　土城RCの洪様、道足の悪いところ、遠くから例会への
参加ありがとうございます。歓迎いたします。
～北風～
　寒い日散歩をしていると、背中を一層寒くすることがあり
ます。それは、音が聞こえてくるからです。ご存じの通り
これは風の悪戯ですが、どうしてこのような音がするので
しょうか。
　ピューという音はアルミサッシの下のエッジのような所か
らするようです。アルミサッシのエッジは1ミリに満たない
ところですので、ずいぶん高い音になります。一方でゴーと
いう音は電線の太い丸い線に風が吹きつける音です。
　音にちなんで、生まれたばかりの赤ん坊の泣き声は、
オギャーと生まれた時にラの音、440Hzとのことですが、
偶然にも、ピアノの鍵盤の真ん中で、オーケストラがチュー

ニングするときに最初に出すオーボエの音がこの音
です。
　話を戻しまして、低い方の音は、大体直径にして
12㎜ぐらいの電線を吹いた時に出る音だと思いま
す。北風が楽器を吹くように様々なものに強弱を
つけて吹き付けることで音が変化する、それが背筋
を寒くする風の音の元です。
　散歩から帰って、寝ていて耳を澄ましていると、
周りから風のオーケストラが、にぎやかに、眠りを
妨げる楽曲を今日も奏でます。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎巻RCより
　「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　4月15日（土）
　　　　　　　受　　付 　　　12：30～
　　　　　　　記念式典・講演 13：30～
　　　　　　　懇 親 会　　　 15：50～18：00
　　　会　場　岩室温泉 ホテル富士屋
◎地区事務所より
　「第26回 国際ロータリー日本青少年交換研究会
　　　　　　　　　　　　　　新潟会議のご案内」
　　　開催日　6月10日（土）～11日（日）
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　吹雪の中でビワの黄色いつぼみが大きくなってき
ました。

　中村会員、卓話ご苦労様です。
　土城RC 洪 俊傑 様、歓迎します。
中村信一さん
　卓話させて頂きます。年の最初の会員卓話です。
どうぞ宜しくお願いします。

　台湾  洪さん、歓迎致します。
梨本次郎さん
　思ったほど雪が積もらなくて良かったです。
　洪さんの訪問、心より歓迎致します。
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■本日の出席会員数：57名中35名
■先々週出席率：89.47％

早川滝徳さん
　2年前の大雪による立ち往生に巻き込まれた事が
思い出されます。皆様、ご安全に…。
渡辺良一さん
　寒いですね！我が家では、お湯が出ません！
　中村信一さん、卓話よろしくお願い致します。
小林吾郎さん
　三条市建国記念の日を奉祝する市民の集い開催
します。是非お越し下さい。
杉山幸英さん
　中村信一会員、卓話御苦労様です。
　洪さんを歓迎致します。
小越憲泰さん
　車の運転に気を付けましょう。
松永一義さん
　不要不急外出禁止ですが、中村さんの卓話楽しみ
に来ました。

若槻八十彦さん
　皆さま、体調にお気を付け下さい。
嘉瀬一洋さん
　強い寒気で路面が凍結していますので、運転に
気をつけます。

長谷川徹さん
　大雪大変でした。
関川　博さん
　中村さん、卓話楽しみです。
　洪さん、久しぶりです。
外山浩玲さん
　気温が0度を下まわるとこんなに寒いのですネ。
気を付けましょう。

野水靖之さん
　この悪天候の中での例会参加。皆様お疲れ様です。
長谷川正実さん
　寒いですね。
　中村さん、卓話ありがとうございます。
石橋育於さん、　 斎藤弘文さん、　 安達俊明さん、
山田富義さん、　 柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

近藤雄介さん、　 丸山行彦さん、 　歸山　肇さん、
小出子恵出さん、 斎藤真澄さん、 　石倉政雄さん、
五十嵐博宣さん、 落合孝夫さん、 　船越良則さん、
佐野勝榮さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　1月 2 5日分　￥    36,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  702,000

2022～2023

　　

【ヴィジター】
 ・台湾・土城RC　洪　俊傑 様

【先週のメークアップ】
［1.21］地区ロータリー
　　　　財団ミーティング（新潟）へ
 ・野崎喜一郎さん
［1.24］三条北RCへ
 ・斎藤弘文さん、五十嵐晋三さん、
 ・中村和彦さん、石橋育於さん、
 ・吉井直樹さん
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バリアブンタウ省の紹介
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2月のお祝い
◎会員誕生祝
　 2日　五十嵐博宣さん
　 4日　荻根澤隆雄さん
　 8日　石倉政雄さん
　19日　関　義実さん
　20日　金子俊郎さん
　26日　斎藤弘文さん

◎夫人誕生祝
　 8日　松永純子さん （隆夫さん）
　17日　五十嵐美和さん（博宣さん）
　22日　斎藤千也子さん（真澄さん）
　26日　松永シゲミさん（一義さん）

◎結婚記念祝
　18日　松永隆夫さん（純子さん）
　28日　関川　博さん（由紀子さん）

公用語 ベトナム語（越南語）
首都 ハノイ（河内）
最大の都市 ホーチミン市（胡志明市）
政府
ベトナム共産党書記長 国家主席 政府首相 国家副主席 国会議長
面積総計 331,212km2（64位）
水面積率 1.3%
人口総計（2022年） 103,808,319人（16位）[1]
人口密度 313.4人/km2
GDP（自国通貨表示）合計（2019年） 7615兆5675億2600万[2]ドン
GDP（MER）合計（2019年） 3278億7300万[2]ドル（36位）1人あたり 3,398.214[2]ドル
GDP（PPP）合計（2019年） 1兆188億600万[2]ドル（35位）1人あたり 10,559.323[2]ドル
独立フランスより独立宣言（ベトナム民主共和国） 1945年9月2日独立承認（ジュネーヴ協定）

1954年7月21日
南北統一、改称 1976年7月2日通貨 ドン（VND）（₫ / Đồng; 銅）
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２０１７．２月イオン展示会 高儀・マルト長谷川・中條
金物・北興商事

市長初訪越・・お疲れ様でした。到着時間日本時間２３
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会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　昨日から天気予報はかなり悪く、今日
の例会は開くことができないのではない
かと危惧しておりました。鏡のような
凍った道を通って来られたと思います
が、たくさんの方にご足労いただいて、
うれしい限りです。お帰りの際もどうぞ
お気を付けてください。

　土城RCの洪様、道足の悪いところ、遠くから例会への
参加ありがとうございます。歓迎いたします。
～北風～
　寒い日散歩をしていると、背中を一層寒くすることがあり
ます。それは、音が聞こえてくるからです。ご存じの通り
これは風の悪戯ですが、どうしてこのような音がするので
しょうか。
　ピューという音はアルミサッシの下のエッジのような所か
らするようです。アルミサッシのエッジは1ミリに満たない
ところですので、ずいぶん高い音になります。一方でゴーと
いう音は電線の太い丸い線に風が吹きつける音です。
　音にちなんで、生まれたばかりの赤ん坊の泣き声は、
オギャーと生まれた時にラの音、440Hzとのことですが、
偶然にも、ピアノの鍵盤の真ん中で、オーケストラがチュー

ニングするときに最初に出すオーボエの音がこの音
です。
　話を戻しまして、低い方の音は、大体直径にして
12㎜ぐらいの電線を吹いた時に出る音だと思いま
す。北風が楽器を吹くように様々なものに強弱を
つけて吹き付けることで音が変化する、それが背筋
を寒くする風の音の元です。
　散歩から帰って、寝ていて耳を澄ましていると、
周りから風のオーケストラが、にぎやかに、眠りを
妨げる楽曲を今日も奏でます。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎巻RCより
　「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　4月15日（土）
　　　　　　　受　　付 　　　12：30～
　　　　　　　記念式典・講演 13：30～
　　　　　　　懇 親 会　　　 15：50～18：00
　　　会　場　岩室温泉 ホテル富士屋
◎地区事務所より
　「第26回 国際ロータリー日本青少年交換研究会
　　　　　　　　　　　　　　新潟会議のご案内」
　　　開催日　6月10日（土）～11日（日）
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　吹雪の中でビワの黄色いつぼみが大きくなってき
ました。

　中村会員、卓話ご苦労様です。
　土城RC 洪 俊傑 様、歓迎します。
中村信一さん
　卓話させて頂きます。年の最初の会員卓話です。
どうぞ宜しくお願いします。

　台湾  洪さん、歓迎致します。
梨本次郎さん
　思ったほど雪が積もらなくて良かったです。
　洪さんの訪問、心より歓迎致します。
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早川滝徳さん
　2年前の大雪による立ち往生に巻き込まれた事が
思い出されます。皆様、ご安全に…。
渡辺良一さん
　寒いですね！我が家では、お湯が出ません！
　中村信一さん、卓話よろしくお願い致します。
小林吾郎さん
　三条市建国記念の日を奉祝する市民の集い開催
します。是非お越し下さい。
杉山幸英さん
　中村信一会員、卓話御苦労様です。
　洪さんを歓迎致します。
小越憲泰さん
　車の運転に気を付けましょう。
松永一義さん
　不要不急外出禁止ですが、中村さんの卓話楽しみ
に来ました。

若槻八十彦さん
　皆さま、体調にお気を付け下さい。
嘉瀬一洋さん
　強い寒気で路面が凍結していますので、運転に
気をつけます。

長谷川徹さん
　大雪大変でした。
関川　博さん
　中村さん、卓話楽しみです。
　洪さん、久しぶりです。
外山浩玲さん
　気温が0度を下まわるとこんなに寒いのですネ。
気を付けましょう。

野水靖之さん
　この悪天候の中での例会参加。皆様お疲れ様です。
長谷川正実さん
　寒いですね。
　中村さん、卓話ありがとうございます。
石橋育於さん、　 斎藤弘文さん、　 安達俊明さん、
山田富義さん、　 柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

近藤雄介さん、　 丸山行彦さん、 　歸山　肇さん、
小出子恵出さん、 斎藤真澄さん、 　石倉政雄さん、
五十嵐博宣さん、 落合孝夫さん、 　船越良則さん、
佐野勝榮さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　1月 2 5日分　￥    36,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  702,000
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